

Antrag Nr. 04-O-22-0004

SPD

Betreff:

Erhalt der Toilettenanlage in der Söhnleinanlage

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass die in der Kleinaustraße am Kinderspielplatz der Söhnleinanlage befindliche mobile Toilette erhalten bleibt.

Begründung:

Wie zu erfahren ist, sollen in Wiesbaden aus Kostengründen die mobilen Toiletten, von wenigen Ausnahmen abgesehen, abgeschafft werden. Das gilt auch für die o.g. Toilette. Diese ist, neben einer zweiten, auf Grund des Eingemeindungsvertrages vom 01.10.1926 ausdrücklich Schierstein zugestanden worden. Sie wurde nach monatelangen Vorarbeiten im letzten Jahr installiert. Es wäre für die Bürger/innen Schiersteins, die Besucher des Hafens, des Kerbeplatzes und für die Benutzer des Kinderspielplatzes nicht zu verstehen, wenn die gerade erst fertiggestellte Toilette schon wieder abgebaut würde.

Wiesbaden,